
АННОТАЦИЯ 

 

ОРГАНИЗАЦИОННАЯ КУЛЬТУРА И ДОВЕРИЕ СОТРУДНИКОВ 

КАК СОСТАВЛЮЩИЕ ВНУТРЕННЕГО БРЕНДА ОРГАНИЗАЦИИ: 

аннотация к магистерской диссертации / Балякин Валентин Александрович; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. 

А.В. Галуза. 

Объект исследования – внутренний бренд организации. 

Предмет исследования – организационная культура и доверие 

сотрудников как составляющие внутреннего бренда организации. 

Цель исследования – выявить различия в характеристиках 

организационной культуры и доверия у сотрудников с различными 

представлениями о внутреннем бренде организации. 

Основные результаты. В исследовании рассматривается роль 

организационной культуры и доверия в формировании внутреннего бренда 

организации. Представления о внутреннем бренде носят положительный, 

нейтральный характер, образ бренда является сформированным или 

неопределенным. Показаны различия в характеристиках организационной 

культуры и доверия у сотрудников с различными представлениями о бренде. 

Даны практические рекомендации об улучшении внутреннего бренда. 

Ключевые слова: ОРГАНИЗАЦИОННАЯ КУЛЬТУРА, ДОВЕРИЕ, 

ВНУТРЕННИЙ БРЕНД. 

 

ANNOTATION 

 

 ORGANIZATIONAL CULTURE AND CONFIDENCE OF 

EMPLOYEES AS A COMPONENT OF THE HR BRAND OF THE 

ORGANIZATION: annotation to the master’s dissertation / Baliakin Valiantsin 

Aliaksandrovich; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of 

Psyhology; scientific supervisor is Galuza A. V. 

 Object of research is HR brand of organization. 

 Subject of research is organizational culture and employee confidence as a 

components of HR brand of organization. 

 Target of research is identify differences in the characteristics of 

organizational culture and employee confidence with different ideas about the HR 

brand of the organization. 

Main results. We are consider of the role of organizational culture and 

employee confidence in case of formation HR brand. Ideas about the HR brand has 

a positive and neutral, character brand image is formed or uncertain. We showed 

differences in the characteristics of organizational culture and employee confidence 



which have a different opinions about HR brand. We gave practical advice on 

improving the HR brand. 
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